

Cornet de glace

Icecream cone



Ceci est une trousse gratuite protégée par les droits d'auteur de Low Poly Paper Kits à ne pas utiliser à des fins monétaires sans autorisation préalable expresse.

This is a free kit copyright of Low Poly Paper Kits not to be used for monetary ends without explicit prior permission.

Nous vous prions de respecter notre travail acharné et notre créativité et de nous donner le crédit approprié si vous finissez par afficher cette pièce.

We kindly ask you to respect our hard work and creativity and give us proper credit if you end up displaying this piece.

Une fois les morceaux extraits, veuillez suivre cette convention :

- Les lignes SIMPLE sont des lignes vallées, elles peuvent retenir l'eau ;
- Les lignes avec CERCLES sont des montagnes, elles ne retiennent pas l'eau.

Collez les morceaux ensemble un par un, en suivant les grands chiffres dessus, dans l'ordre.

Les petits chiffres sur les bords et les rabats ne sont pas dans n'importe quel ordre. Ils doivent cependant être assortis. C'est l'aspect le plus crucial, faire correspondre les chiffres.

N'utilisez pas beaucoup de colle. Moins c'est plus, en fait.

Si vous voyez la colle sortir lorsque vous pressez le rabat et son bord correspondant ensemble, vous voulez en utiliser moins.

Bon bricolage !

Once the pieces are extracted, please follow this convention:

- The SIMPLE lines are valley lines, they can hold water;
- The lines with CIRCLES are mountains, they do not hold water.

Glue the pieces together one by one, following the big numbers on them, in sequence.

The small numbers on the edges and flaps do not come in any order. They are to be matched however. This is the most crucial aspect, getting the numbers to match.

Do not use lots of glue. Less is more, in fact.

If you see the glue come out when you press the flap and its corresponding edge together, you want to use less of it.

Happy crafting!